



El habanero Robertlandy Simón y el matancero Roamy Alonso, pareja de centrales del equipo nacional cubano de voleibol se coronaron campeones de la [Copa de Italia](#) con su equipo el Gas Sales Bluenergy Piacenza.

El Palacio deportivo de Roma atestiguó como en tres parciales por marcadores de 25-22, 25-17 y 25-23, el Piacenza venció al Itas Trentino Volei para subir a lo más alto del podio y erigirse cómo nuevos dueños de la Copa.

El club de Simón y Alonso llegó a esta instancia luego de sorprender 3x0 en semifinales al Sir Safety Conad Perugia de sus compañeros de selección Jesús Herrera y Julio César Cárdenas, equipo campeón de la Supercopa de Italia y único conjunto que transitaba invicto en la temporada con una racha de 33 victorias al hilo.

Robertlandy Simón, cómo de costumbre con una excelente actuación que le bastó para alzar el premio de mejor bloqueador central del certamen y en el caso de Alonso, (aún en disputa de la titularidad) pudo firmar una sólida actuación en el partido final.



CAMPIONI

DEL MONTE® COPPA ITALIA 2022/23



El éxito del ya mencionado dúo de centrales, así como el del resto de voleibolistas cubanos que militan en franquicias de la Liga Italiana (considerada la más fuerte del mundo) es una muy buena noticia para la Federación Cubana.; Que además de velar por el desarrollo de sus atletas con la inserción en ligas extranjeras, también pretende la superación y categorización de sus entrenadores en este 2023.

(Por: Carlos Javier Prado Porcena) [Redacción Periódico Girón](#)